

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 6 DE NOVIEMBRE DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1538

MANUEL PRECIOSO

32, CAPUCHINOS, 32.—TELÉFONO NÚM. 13

Grandes existencias de

300.000

quintales de maderas de todas clases, dimensiones y escuadras en las

TRES SERRERIAS MECANICAS DE JOSE PRECIOSO

ESTABLECIDAS EN MELLÍN, ISSO Y MAESO

VENTA A PRECIOS INCONCEBIBLEMENTE BARATOS DE

Cajas de envases para naranjas, frutas, jabon, pasa y toda clase de embalages.
Maderas de construccion y carpinteria, calidad superior.
Espartos crudos, cocidos y picados.
Los carpinteros y constructores, recibirán las maderas cortadas según las dimensiones que determinen.

Para precios y condiciones, dirigirse a la representacion única

MANUEL PRECIOSO 32 CAPUCHINOS 32 — MURCIA

LA UNION (DE LONDRES)

COMPANIA DE SEGUROS, FUNDADA EN 1714 (LA MAS ANTIGUA EN LAS DE SU CLASE)

Capital y garantías, 47.426,647 pesetas, según el último balance.

EL HOMBRE PREVISOR, que quiera dejar a su muerte un capital de 2000 pesetas, puede conseguirlo, abonando anualmente 81 pesetas 60 céntimos.

EL MATRIMONIO MODELO, que quiera dejar al cónyuge que sobreviva un capital de 2000 pesetas, lo conseguirá abonando 59 pesetas 60 céntimos anualmente.

LA PERSONA ECONOMICA, que quiera ahorrar un capital de 2000 pesetas, lo consigue a los 10 años si abona pesetas 199 anuales, a los 15 si 128'40, a los 20 si 93'80 etc. ó sus herederos en el momento de fallecer.

LOS PADRES DE FAMILIA, que quieran dar carrera a sus hijos, ó redimirlos del servicio militar, ó asegurarles una dote, obtendrán 2000 pesetas para ellos a los 20 años, pagando en cada uno 81 pesetas 20 céntimos y cesando esta obligacion de pago caso de fallecer.

Participacion del 80 por 100 de los beneficios de la Compañia, lo que aumenta el capital que se ha de tomar, ó disminuye los pagos anuales.

Para mas detalles, dirijidse al Representante en MURCIA.—Plaza de Sandoval, núm. 4. 15-7

AMÉRICA

MOLIDO DE PIMIENTO A VAPOR

Instalacion única con fuerza de 100 caballos vapor dotada de los últimos adelantos modernos para la trasformacion de la cáscara, de pimiento en polvo más ó menos fino color vivo y poca merma.

Prontitud, esmero, seriedad, garantías y facilidades al cosechero.
Rigurosa inspeccion de peso tanto a la entrada como salida, a fin de evitar abusos.
Se admite pago del molido tanto en efectivo como en mercancia al precio del día.

Frente a la estacion ferrocarril M. Z. A.

ALMACEN DE MADERAS Y SERRERIA MECANICA DE LEÓN MARIN-BALDO

10-8

M.^{ME} LEONIE BROUTIN
MODISTA DE SOMBREROS
PROXIMA SEMANA
GRAN FONDA UNIVERSAL

HERNIAS (VULGO QUEBRADURA)

Curacion radical en todas edades y ambos sexos sin operacion ni régimen por el método de de Mr. Eugenio Favette, especialista frances.

NOTA. Desde mas de dos años Mr. Favette visita esa capital aplicando personalmente su método a las personas que padecen hernias.

Está de paso la tarde del 10, todo el día 11, y la mañana del 12 de cada mes, abriendo consulta de 9 a 12 y de 2 a 5 en la Fonda Universal.

Gabinete en Barcelona: Diputacion, 241, del 18 al último de cada mes.

SE VENDEN dos grandes casas números 25 y 27 con un accesorio, en la parroquia de San Juan calle de Isabel la Católica.—Darán razón en la redaccion de este periódico.

Se alquilan habitaciones y pisos, calle de San Juan de Dios núm. 10 y accesorios.

Se vende una casa solar calle de San José núm. 34 y parroquia de San Juan Bautista.

Para tratar: SAN PEDRO, 23.

Medias a máquina, se hacen por encargo, calle de la Puerta de Orihuela núm. 26 segundo.

La suscripcion de Murcia

En favor de los inundados

Hasta las 12 de la mañana de hoy iban recaudadas en la depositaria del Excelentísimo Ayuntamiento las cantidades siguientes:

(Continuacion)

	Ptas.	Cts
Donativo del Ayuntamiento de la villa de Cieza.	1000	
Producto de una funcion de teatro, llevada a efecto por los jóvenes de la buena sociedad de la referida villa de Cieza.	1000	
D. Juan Esteve y niños de su escuela de Valladolides.	8	50
TOTAL.	41705	78

El juicio de mañana.

Poco lo deben temer los murcianos de los actuales tiempos, cuando no legan a la posteridad ni un progreso, ni una mejora, ni un adelanto que valga siquiera lo que vale un esparto.

Generacion egoista, descreida y sin ideales, no se limita a vivir de lo que le legaron sus mayores; lo merma con sus punibles desidias, lejos de acrecentar ese gran caudal que vá transmitiéndose de época en época.

Cuando en lo futuro se examine lo que han hecho los murcianos de hoy, en este tristísimo período, creemos que no se ha de encontrar otro igual en la historia de Murcia, por lo decadente y vergonzoso.

Hemos heredado una vega fecundísima por el esfuerzo de nuestros ascendientes y la dejamos perder un año tras otro arrasada por las inundaciones; nuestra legislacion rural que tanto se acomodaba a las condiciones esenciales de nuestra agricultura, casi se ha extinguido por completo, quedando como rastro el llamado consejo de hombres buenos, maleado por la politica y los compadrazgos; no se ha hecho en Murcia, ni una calle nueva que refleje el gusto y la cultura en la urbanizacion; los hospitales y las casas benéficas viven del fiado, y el manicomio, donde mueren los alienados como bestias, es una protesta viva contra los sentimientos humanitarios de todo el que vive en la fé de Jesucristo; utilizamos el presente que se construyó un siglo há, por que no hemos podido hacer otro a pesar de reclamarlo una necesidad urgentísima; los paseos, árbol menos ó árbol ninguno, son los mismos que fundaron nuestros abuelos; el Ayuntamiento actual, es la caricatura de lo que fué el histórico y glorioso Ayuntamiento de nuestros mayores; las corporaciones oficiales de la capital no realizan otro fin útil que el de sostener empleados en su mayoría innecesarios; en los antiguos tiempos, el que por gratitud, por deber, por remuneracion, ó por generosidad daba el pan a una familia, lo hacia con su propio peculio, y en los tiempos modernos, disponen del presupuesto los prohombres para saldar esas deudas, infestando al pais de empleados, afligiéndolo con cesantes y abrumándolo con pretendientes de todo linaje y condicion.

Aqui ha habido hombres de autoridad, para agrupar con la garantia de su sola persona los más valiosos elementos del pais; hoy no hay nadie que arrastre tras si media docena de personas, si antes no otorga el favor ó promete con posibilidad de cumplir algunas veintenas de credenciales.

Ya no hay sociedades científicas ni corporaciones en donde se rinda culto al arte, ni centros de instruccion donde las gentes puedan distraerse sin daño propio ni del prógimo; el espíritu de asociacion se limita a crear y sostener casas de juego, en las que aun los más timoratos y escrupulosos, aceptan buenamente el producto del vicio, transformado en ricas alfombras, escelentes estufas y aristocráticos salones.

La clase labradora del pais, la que hace florecer la vega, está entregada a todo género de tributos y esacciones y a la usura mas criminal y aterradora que puede concebirse.

Los murcianos de valer, no han podido vivir en Murcia; el uno con sus pinceles, el otro con su ciencia ó con su pluma y todos ellos con su talento, han tenido que marcharse a pais extraño a recibir el pan y los laureles que les negó la patria donde nacieron.

El respeto y consideracion que Murcia tuvo siempre a un hombre superior que rigiera sus destinos en cada época, ha degenerado en vil espíritu de bandería, grosero fetichismo de los pequeños que adoran ídolos de barro.

Hemos perdido por completo nuestras industrias, porque los capitales se dedican a la usura infame del logrero que explota la desgracia y las angustias de la familia.

Las clases pobres viven en el mayor desamparo; sin instruccion y sin trabajo, la joven obrera se asoma diariamente al abismo de una amarguísima vida de prostitucion, mientras el mancebo del proletariado vá a la taberna y a las casas de juego y a la cárcel.

De aquella hermosa salvadora fé católica, se ha descendido a una hipocresia vergonzosa, con la que se pretende engañar, no ya a los hombres, sino a Dios mismo.

Se han apoderado de nuestra sociedad, los sentimientos más innobles, los instintos más rebajados, las pasiones más abyectas; se han encumbrado a los primeros puestos los más osados, los más ambiciosos, los más desleales y los menos idóneos, con honrosísimas escepciones.

¿Que juicio merecerán los murcianos de hoy a los murcianos de mañana?

Dirán estos y con razon, que Murcia fué riquísima colmena de miel en donde las solícitas abejas se trocaron por negros designios del destino, en zánganos contumaces, que vivieron largos años en la esterilidad, nutriéndose de lo que sus antecesores trabajaron afanosamente.

Pero ni aun esta consideracion mueve a los que no piensan en el valimiento de su propia personalidad, a los que no pretenden dejar tras de su paso por el mundo algo que dé gloria y provecho a sus sucesores.

Ya estamos viendo al zángano murmurador de café, decir (si acaso lee estas líneas)—¿y a mí qué? quita hermosa, tahullas, y lo demás es tontaría.

